



SLS-NEWSLETTER, Mai 2014

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachfolgend erhalten Sie Informationen der SLS, u.a. aktuelle Veranstaltungshinweise und Fortbildungsangebote.

Falls Sie den SLS-Newsletter zur Veröffentlichung Ihrer Mitteilungen nutzen möchten, dann nehmen Sie einfach Kontakt zu uns auf.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Olaf Rilke
Leiter der SLS-Geschäftsstelle

Veranstaltungshinweise und Weiterbildungsangebote

The screenshot shows the website of the Sächsische Landesstelle gegen die Suchtgefahren e. V. (SLS). The header includes the SLS logo and name, a search bar, and navigation links for Home, Kontakt, and Impressum. Below the header is a green navigation bar with buttons for 'DE SLS', 'FACHKONFERENZEN', 'SUCHTHILFE', 'VERANSTALTUNGEN', 'LINKS', and 'LOGIN'. The main content area features a banner with a green and purple floral background. Below the banner, there is a section titled 'Veranstaltungshinweise 2014' with a sub-heading 'Echtzeit-Seminare'. It lists several events: 21. Juni 2014 (9:30 - 13:30 Uhr) in Dresden (SLÄK) titled 'Aktuelle Entwicklungen in der Suchtpsychiatrie', 24. Juni 2014 'Nachhaltige Suchtbehandlung: Rahmenbedingungen und Erfolgsfaktoren' in Leipzig, 1. Juli 2014 Workshop 'Familienorientierte Suchtselbsthilfe' in Waldheim, 8. November 2014 7. Konferenz der sächsischen Suchtselbsthilfe in Waldheim, and 6./7. September und 6./7. Dezember 2014 Ausbildung für Moderatoren von Selbsthilfegruppen. To the right of the event list is an 'ONLINE DATENBANK' section and a 'NEWSLETTER ANMELDUNG' section. At the bottom, there is a 'DANK' section and a footer with contact information.

Wir möchten Sie auf die folgenden Fortbildungsveranstaltungen im Bereich der Suchthilfe in Sachsen und angrenzenden Regionen hinweisen:

21. Juni 2014 (9:30 - 13:30 Uhr) in Dresden (SLÄK): "Aktuelle Entwicklungen in der Suchtpsychiatrie", [Einladungsflyer](#)

24. Juni 2014 (10-16 Uhr) in Leipzig: Mitteldeutsche Fachtagung der Landesstellen Sucht "Nachhaltige Suchtbehandlung: Rahmenbedingungen und Erfolgsfaktoren", [Einladungsflyer](#), [Online-Anmeldung](#)

7.-11. Juli 2014 in Erfurt: FreD-Zertifikationsausbildung, [Einladungsflyer](#)

Ankündigung (Ausschreibungen ab Juli 2014):

1. Oktober 2014 (10-16 Uhr) in Dresden (DHM): gemeinsame Fachtagung SMS und SLS "Sucht und Familie- notwendige Unterstützungen für Kinder aus suchtbelasteten Familien"

8. November 2014 (10-15:30 Uhr) in Waldheim: "7. Konferenz der Sächsischen Suchtselbsthilfe"

SuchtDruck Nr. 8; April 2014



Aktuell wurde der 8. SuchtDruck (April/2014) veröffentlicht. Die 16-20-seitige Broschüre erscheint 2x jährlich und berichtet über Angebote, Fachthemen und Weiterbildungen der Suchtselbsthilfe in Thüringen und Sachsen. Gern veröffentlichen wir Ihre Beiträge!

Leseproben- *SuchtDruck* 5-8

[SuchtDruck Nr. 5 \(PDF\)](#)

[SuchtDruck Nr. 6 \(PDF\)](#)

[SuchtDruck Nr. 7 \(PDF\)](#)

[SuchtDruck Nr. 8 \(PDF\)](#)

Für die Bestellung von SLS-Informationsmaterialien können Sie unser aktuelles [Bestellformular \(PDF\)](#) nutzen.



Im **September 2014** erscheint das aktuelle Verzeichnis der sächsischen Suchtkrankenhilfe "Wege aus der Sucht".

Die Anmeldung für den SLS-Newsletter erfolgt auf unserer Seite unter

<http://www.slsev.de/newsletter/>

Wir bedanken uns für Ihr Interesse!